



秋 ど ほ の  
は か ら

柿本 初野

西川 すずは (8歳)  
まい月、たのしみによん  
でいます。いつも、とじけ  
てくれてありがとうございます。

西区草部 倉崎 和美 (74歳)  
過ごしやすい季節になりました。お出かけも例年と  
違い、出かけるのに気をつけますね。コロナのこと  
がいつも頭をよぎります!

西区草部 過ごしやすい季節に  
ます。

北区新金岡町 西川 すずは (8歳)  
まい月、たのしみ



会員さんから  
「とも」に届いた  
お便りを紹介します。

寒くなつてきて

中西 博子

応募方法／郵便ハガキにクイズの答え・住所・氏名・年齢・電話番号  
・友の会に対するご意見等を記入のうえ、〒590-0821 堺市  
堺区大仙西町6丁184-2 友の会事務局「お楽しみクイズ」係あ  
てに郵送か、FAX (072-244-7860)、  
下のQRコードで取得できるメール  
(tomokenkou@mimihara.or.jp) で。  
しめきり／2021年1月13日(水)消印有効

北区東浅香山町 稲井 由香子 (48歳)  
だんだん朝晩が寒くなつ  
てきて、今年はインフルエ  
ンザに「コロナ、風邪など、  
みんながさうに気をつけな  
ければ、ですね…。



長尾 加代

堺区旭ヶ丘中町 森田 未貴 (29歳)

今夏、第一子を出産し、

はじめての予防接種の際に  
勧められ、友の会の会員に  
なりました。子どもの予防

接種は回数が多く、また任

意摂取は自費であるため、  
友の会の補助があると大変

助かり、ありがたく思つて

います。



- 当選発表／厳正なる抽選の上、10人のかたに賞品（図書カード500円分）を。賞品の発送をもって発表をさせていただきます。
- クロスワードパズル解答はがきに書かれた「ご意見」は、紙面に掲載させていただきましたがあります。（了承ください）。



昼食はソーシャルディスタンスで



10月27日、新型コロナであつと  
中止していた「ふれあい昼食会」  
を大泉緑地のさくら広場で行いま  
した。参加者は15人。ブルーシー  
トを敷き、その周りに座るという  
スタイルで、飛沫感染の防止対策  
を行いました。

当日はとても天気がよく、日差  
しが暑いくらいでした。お弁当  
は、世話人が手作り  
のちらし寿司と温か  
い汁物を用意してく  
れて、みなさん「美  
味しいね」と嬉しそ  
うでした。

食事の後は日陰の  
ベンチに移動して、  
「無料低額診療」に  
ついての紙芝居と恒  
例の川柳づくりを  
し、散策をして帰る  
人もいました。

いつもと違った形  
での開催となりまし  
たが、開催できて良  
かったと思える充実  
した一日になりました。

## 「ふれあい昼食会」

新金岡  
支部

公平に受診できるよう

北区新金岡町 塩塚 幸子 (66歳)

T・N 高齢で、「コロナウイル

ス」の感染の心配をしてい

ますが、「正しく恐れる」

との田端先生の講義の記事

は参考になりました。

田端先生の講義は参考に  
されています。

- ①自分の息子の謙称、愚  
息
- ②父や母の姉妹
- ③多すぎて余る
- ④我が師の一

- ⑤すすやホコリ
- ⑥猫を噛む
- ⑦ちよつと出でていますが  
——に帰ってきます
- ⑧牛乳
- ⑨文明の発展に——  
⑩合戦、——だるま
- ⑪液体から気体への変化
- ⑫山の幸と——の幸
- ⑬泥を塗る
- ⑭エッフェル
- ⑮の上にも三年

- ⑯八百
- ⑰流し台
- ⑱八百
- ⑲倒れこわれること
- ⑳文明の発展に——  
㉑合戦、——だるま
- ㉒山の幸と——の幸
- ㉓泥を塗る
- ㉔エッフェル
- ㉕の上にも三年

北区新金岡町 新開 一代 (62歳)

以前、知人の写真が紙上

に掲載されていて、身近に

感じました。これからも樂

しみにしていきます。



●10月号の答  
「ショクヨク(食欲)」  
●応募数/93通  
●正解者数/92人



澤田 節子

知人の写真が紙上に  
「いつもありがとう」と

北区大浜北町 新開 一代 (62歳)

以前、知人の写真が紙上

に掲載されていて、身近に

感じました。これからも樂

しみにしていきます。

北区大浜北町 新開 一代 (62歳)

以前、知人の写真が紙上

に掲載されていて、身近に

感じました。これからも樂

しみにしていきます。



新開 一代 (62歳)

以前、知人の写真が紙上に  
「いつもありがとう」と

北区南花田町 船ヶ迫 節子 (75歳)

おいでおいでとコロナ禍のさけび

上田 雅子

木枯らしにたまる柿の木実一つ  
おいでおいでとコロナ禍のさけび

北区南花田町 船ヶ迫 節子 (75歳)

木枯らしにたまる柿の木実一つ

木枯らしにたまる柿の木実一つ  
おいでおいでとコロナ禍のさけび

北区南花田町 船ヶ迫 節子 (75歳)

木枯らしにたまる柿の木実一つ

木枯らしにたまる柿の木実一つ